



sin rodeos



responde
JULIA VALENZUELA*

Sobre el reingreso de Valdez.

¿Cree que llamaron a Víctor Valdez para suplir su ausencia?

Ⓢ Por lógica se podría decir que es así. Pero, en mi caso, he tomado una determinación y no la cambiaré. Ya he cambiado mi escaño y tengo nueva ubicación.

¿Si Valdez volvió a PP, usted haría lo mismo?

Ⓢ De ninguna manera, eso sería falta de seriedad y no tener personalidad. Cuando empiezo una cosa tengo que terminarla, y cuando tengo que tomar determinaciones drásticas, tengo que respetarlas, aun cuando sean dolorosas.

¿O sea que Valdez no tiene personalidad?

Ⓢ Le respondo por mí, yo respeto lo que diga Valdez.

¿Siente nostalgia por haberse apartado de Perú Posible?

Ⓢ Yo pensaba que tendría que ser la última en apagar la luz, pero las circunstancias me dieron esta nueva visión, donde descubro que estaba en un sitio equivocado.

¿Cómo aprecia desde afuera al presidente Alejandro Toledo?

Ⓢ Le deseo que haga una buena gestión en este tramo de su gobierno. Espero que pueda abrir los ojos y ver a los oportunistas que tiene en su entorno. Tiene que entender que está encima de una alfombra donde va a encontrar cualquier cantidad de bichos y alimañas. Una alfombra que no se ha barrido hace mucho tiempo.

**Ex congresista de PP*